

# Broken Memorys

## Die Geschichte einer Uchiha

Von abgemeldet

### Prolog: Prolog

#### Prolog

Tränen rannen über die Wangen des kleinen Mädchens als es von wilder angst ergriffen über das Feld rannte. Regen fiel auf ihre Haare und durchnässte ihre zerrissene Kleidung. Sie hatte Angst und hatte die ganze Nacht gerannt, weil sie fliehen musste.

Er war wieder gekommen, der Schrecken des Dorfes und der Sohn ihres Onkels hatte alle umgebracht! Alle!!

„Nein.. das darf nicht passiert sein.“, schluchzte das Mädchen und stolperte immer weiter durch die Nacht, Sie hatte schreckliche Angst und zitterte überall und sie wusste nicht wo sie war.

Seit gestern war sie nun unterwegs. Sie hatte kaum eine Pause gemacht aus Angst, dass sie verfolgt werden könnte. Ihr Magen knurrte total, ihre weißen Haare waren mittlerweile schmutzig und grau und sie fror erbärmlich.

Endlich traute sie sich eine kleine Pause zu machen und kroch in eine Höhle in der es hoffentlich trocken ist.

„Puh..“, sagte sie zu sich selbst und merkte, dass sie immer noch weinte.

Was sollte sie jetzt bloß tun? Sie war grade mal 8 Jahre alt und auch wenn sie sich fest vorgenommen hatte die Ninja-Schule so schnell wie möglich mit einer guten Leistung zu bestehen, so war so bis jetzt doch grade mal ein paar Male dort gewesen und kämpfen konnte sie noch gar nicht so richtig. Voller angst blickte sie zu dem Eingang der Höhle und draußen regnete es immer noch.

Plötzlich hörte die kleine ein Rauschen und blickte zum Eingang, ein Junge stand dort. Er hatte einen langen schwarzen Umhang mit rote-weißen Wolken darauf und in sein Gesicht hingen lange blonde Haare. Erst blickte er ziemlich finster drein, aber als er das Mädchen sah musste er lächeln.

„Hi. Was machst du denn hier?“, fragte er.

„Ich..“, antwortete das Mädchen leise. Der Junge war ihr nicht ganz geheuer.

„Hast dich wohl verlaufen, un?“

„Nein. Meine Familie ist tot.“, sagte das Mädchen und musste wieder weinen.

„Oh..“

Der Junge überlegte einen Moment und streckte dann seine Hand aus.

„Komm doch mit mir mit! Ich heiße übrigens Deidara.“

Er lachte und streckte seine Hand in die Richtung des Mädchens, das immer noch

verängstigt in der Ecke saß. Sie sollte mit ihm mitgehen?

Was war wenn er ihr etwas antun würde?? Wirklich nett sah er nicht aus, auch wenn er ein freundliches Lächeln hatte. Aber was sollte sie sonst tun? Ihre Familie war tot, ermordet. Und zurückkehren nach Konoha konnte sie auch nicht. Wer würde ihr schon glauben, dass sie nicht wusste wer ihre Familie ermordet hatte? Vielleicht würde man ja sogar glauben, dass sie es war?! Auch wenn das nicht stimmte, aber sie konnte nicht zurück.

/Ich muss meine Erinnerungen vergessen! Ich muss ein neues Leben anfangen und meine Freunde darf ich auch nie wieder sehen./

Es war also beschlossen.

„Ok... Ich heiße Kazumi Suzette Sayuri Uchiha... aber du darfst mich Kazu-chan nennen.“, sagte sie und setzte ihr süßestes Lächeln auf.

-----

Das war auch schon der Prolog.

Im nächsten Kapitel ist Kazumi schon 8 Jahre älter, also 16!

Ich würde mich total über Kommiss und auch über Verbesserungsvorschläge freuen!!

\*wink\*

Eure Emo\_Yugi